



## Mitteilungsvorlage

<b>Sachbearbeiter:</b>	Greta Schulte
<b>Verfasser:</b>	Greta Schulte
<b>V-Nr.:</b>	MV/360/2022
<b>Beratungsfolge:</b>	<b>Datum:</b>
Jugendausschuss	07.02.2022

**Betreff:**  
**Bericht der Jugendpflege**

**Sachverhalt:**

Seit September 2021 ist das Team der Jugendpflege mit Sina Thyen und Dennis Claussen neu besetzt.

Die Jugendpflege der Gemeinde Apen konnte auch während der Corona-Pandemie den Kindern und Jugendlichen sowohl im Jugendtreff als auch darüber hinaus verschiedene Freizeitaktivitäten und Aktionen anbieten, die sich regelmäßig reger Teilnahme erfreuen. Zwar musste auf steigende Corona-Fallzahlen durch eine Reduzierung der Gruppengrößen und Einführung einer frühzeitigen Anmeldung im Jugendtreff reagiert werden, um die Kontakte gering zu halten, dies hat jedoch der Annahme des Angebots im Jugendtreff keinen Abbruch geleistet. Über die social media Kanäle des Jugendtreffs werden sowohl die Kinder und Jugendlichen als auch die Eltern über etwaige Änderungen informiert.

Darüber hinaus konnten den Kindern und Jugendlichen auch außerhalb des Jugendtreffs vielfältige Aktionen angeboten werden. Zu nennen sind unter anderem das Colour Camp, das die Gestaltung der Secret-Box übernahm, die bis zur Enthüllung des Aper Ritters zu dessen Sichtschutz diente und nunmehr am Gebäude der Grundschule aufgestellt ist. Des Weiteren erfolgte im Rahmen eines Skate-Trip Ammerland die Austattung verschiedener Skaterparks des Landkreises und umliegender Städte. Im Nachgang wurde sodann die „SkateSchool“, die sich derzeit jeden Freitag trifft, als Angebot der Jugendpflege ins Leben gerufen.

In den Herbstferien erfolgten neben der Ferienbetreuung auch Aktionen wie die Herbstwerkstatt, die in Kooperation mit der KVHS Ammerland durchgeführt wurde.



Da sich die Corona-Pandemie in der Adventszeit zuspitzte, wurden die für diesen Zeitraum geplanten Freizeitaktionen, die mit persönlichem Kontakt verbunden gewesen wären, wie etwa ein Ausflug zur Lasertag-Arena, durch kontaktlose Alternativangebote aufgefangen. Hierzu wurden die Angebote „Wintergestecke gestalten“ und „Knusperhaus“ als Bausätze herausgegeben, die zuhause gebastelt werden konnten. Darüber hinaus hatten die Kinder die Möglichkeit, mit der „Aper Wintertüte“ eine kleine Tüte nach Belieben zu gestalten und beim Jugendtreff abzugeben, wo sie mit Süßigkeiten und einem kleinen Geschenk befüllt wurde.

Für das erste Quartal 2022 sind bereits die nachfolgend aufgeführten Aktionen geplant:

- 10. Februar 2022: Schnitzeljagd durch die Gemeinde
- 24. Februar 2022: MINECRAFT: Baue deinen Traum-JUZ (online)
- 10. März 2022: Fahrrad – Fit für'n Frühling
- 24. März 2022: Samenbomben

Ebenso sind bereits die Zeiträume für die Ferienbetreuungszeiten festgelegt:

- Osterferien: 04. April 2022 – 08. April 2022
- Sommerferien: 18. Juli 2022 – 29. Juli 2022
- Herbstferien: 17. Oktober 2022 – 21. Oktober 2022

Nach der Planung der Ferienaktionen werden genauere Informationen zeitnah in den Schulen verteilt. Die Anmeldung erfolgt in diesem Jahr frühzeitiger, damit berufstätige Eltern besser im Voraus planen können.

### **Finanzierung:**

Die für die geplanten Aktionen sowie die Ferienbetreuung erforderlichen Haushaltsmittel sind im Haushaltsjahr eingeplant.

### **Anlage:**